



## Schulfest und Tag der offenen TÄ¼r

### **Schulfest und Tag der offenen TÄ¼r an der Oberschule SÄ¶gel Vielfalt macht Schule â?? Gemeinsam lernen, lehren und gestalten â??**

Am Freitag vor den Sommerferien zeigte sich die Oberschule SÄ¶gel in ihrer ganzen Vielfalt. Im Rahmen eines Schulfestes mit einem Tag der offenen TÄ¼r prÄ¤sentierten die SchÄ¼lerInnen â?? neben Tanzauftritten, Modenschau, musikalischen Einlagen der SchÄ¼lerband, Musical-Vorführung, SÄ¶gel-Show und einer groÃ?en Tombola â?? ihre Ergebnisse aus der Unterrichtsarbeit und der Projektwoche zum Thema â??Vielfalt macht Schuleâ??.

Projektleiterin Marion Geers erklÄ¤rte: â??WÄ¤hrend der Projektwoche waren die KlassenverbÄ¤nde aufgelÄ¶st worden, und die SchÄ¼lerInnen durften sich jahrgangsweise in ein Projekt einwÄ¤hlenâ??. Die Auswahl der Projekte war dabei sehr groÃ?: Entwicklung und Bau eines Insektenhotels, Vielfalt in der Mode, Musikinstrumente aus verschiedenen LÄ¤ndern selbst bauen, Vielfalt der Berufe, Fairtrade, Wallgestaltung und Bepflanzung, RC Modellbau, Spiele aus aller Welt, Kulinarisches aus Europa, Blumenwaldskulpturen erstellen, Filmproduktion SÄ¶gel Show, Vergleich Christentum â?? Islam, Zeichen setzen gegen Rassismus, KostÄ¼me gestalten, Erstellung eines Wandbildes mit Power-Point, Roboter, Alternative Spiele im Sport, Gestaltung farbenfroher Spundbretter, Theaterwerkstatt , Anlegen eines Hochbeetes fÄ¼r KÄ¼chenkräuter und GemÄ¼sepflanzen, Vielfalt der Musik, Vielfalt im Tanz sowie Leute, genieÃ?t mehr Obst!

Neben zahlreichen InfostÄ¤nden und Mitmachaktionen gab es leckere Kuchen und HÄ¤ppchen, die von den Eltern gespendet worden waren. Zudem bot der FÄ¶rderverein GrillwÄ¼rstchen und GetrÄ¤nke an. Nachdem nun der 3. Bauabschnitt der brandschutztechnischen Sanierung der Oberschule SÄ¶gel mit der Umgestaltung und Renovierung des Erdgeschosses abgeschlossen ist, konnten die interessierten Besucher einen Einblick in die neuen und modernen RÄ¤umlichkeiten erhalten. Schulleiterin Maria Lau zeigte sich erfreut Ã¼ber die vielen Besucher, darunter auch SamtgemeindebÄ¼rgermeister GÄ¼nter Wigbers und Arnold Welling vom Schulamt, die sich trotz der heftigen Regenschauer auf dem weitläufigen SchulgelÄ¤nde und in dem SchulgebÄ¤ude tummelten. Lau bedankte sich bei allen, die den Tag der offenen TÄ¼r zu einem Ereignis werden lieÃ?en. Mit dem stimmungsvollen Hit â??Atemlosâ?? von Helene Fischer, der von Lehrerinnen und Lehrern der Oberschule vorgetragen wurde, endete das gelungene Fest.

**Text: Frau Arling, Foto: Herr Kulkmann**

## Bildergalerie